

[View this email in your browser](#)

[fr]

Ada X vous invite à son assemblée générale annuelle 2024 qui aura lieu en personne chez Ada X et via zoom, le mercredi 13 novembre, de 18h à 20h (portes 18h, rencontre commence à 18h30). L'assemblée générale d'Ada X est un moment idéal pour prendre part à la vie du centre, découvrir les projets en cours, [devenir membre](#) ou renouveler votre statut de membre.

[Nous vous invitons à consulter les documents ci-joints, incluant l'ordre du jour de l'événement, les états financiers 2023-2024 ainsi que le procès-verbal de l'assemblée de l'année dernière.](#)



Administrateur·trice·s recherché·e·s !

Les membres en règle sont invité·e·s à poser leur candidature pour un siège au conseil d'administration d'Ada X. Si si vous êtes intéressé·e, consultez notre [mandat](#), nos [politiques](#) et envoyez-nous un lettre de 300 à 500 mots expliquant votre positionnement et les raisons qui vous motivent à rejoindre le conseil d'administration. Les marques d'intérêt peuvent être envoyées à appel@ada-x.org.

[en]

Ada X invites you to our 2024 Annual General Meeting which will be held in person (online on on Wednesday, November 13, from 6:00 pm to 8:00 pm (doors at 6pm, meeting starts at 6:30 pm). Ada X's Annual General Meeting is an ideal moment to take part in the life of the centre, to discover upcoming initiatives, to [become a member](#) or the renew your membership status.

[We invite you to review the attached documents, including the event agenda, the 2023-2024 financial statements and the minutes of last year's meeting.](#)



Join our board of directors!

Our members are invited to apply for a seat on the Ada X board of directors. If you are interested, consult our [mandate](#), our [policies](#), and send us a 300–500-word text explaining your positionality and why you would like to join our board of directors. Indications of interest can be sent to appel@ada-x.org

[Devenir membre | Become a member](#)



Conseil des Arts
du Canada



Conseil
des arts
et des lettres
du Québec



Montréal



Facebook



Twitter



Instagram



Courriel



Site Web

Copyright © "2023" "ADA X". All rights reserved.
Ada X · 4001, rue Berri espace 201 · Montréal · QC · H2L 4H2
514.845.7934 · info@ada-x.org · www.ada-x.org